

## Pressemitteilung

### **Die PHYSIOMED ELEKTROMEDIZIN AG und die proxomed Medizintechnik GmbH gehen zukünftig gemeinsame Wege.**

*Schnaittach, Alzenau, 21.06.2023* – PHYSIOMED und proxomed freuen sich, ihre Fusion bekannt zu geben, die das Engagement beider Unternehmen, ihre Position im Gesundheitsmarkt zu stärken und eine nachhaltige Wachstumsstrategie zu verfolgen, unterstreicht.

Das Ziel beider Unternehmen im sich wandelnden Gesundheitssystem der Zukunft ist es, noch mehr Menschen mit maximalem Therapieerfolg auf ihrem Weg zur Gesundheit zu begleiten und ihnen dadurch eine bessere Lebensqualität zu ermöglichen. Mit vereinten Kräften wird das fusionierte Unternehmen den Fokus auf die individuellen Bedürfnisse der Patienten legen und innovative Lösungen entwickeln, um ihre Genesung zu beschleunigen und ihnen eine optimale Betreuung zu bieten.

Das fusionierte Unternehmen wird unter dem Namen PHYSIOMED ELEKTROMEDIZIN AG agieren und bereits in 2023 einen Turnover von 30 Millionen Euro erreichen mit dem Ziel bis 2025 auf bis zu 50 Millionen Euro zu wachsen. Damit wird es sich zu einem der führenden Medizintechnik Unternehmen am Standort Deutschland entwickeln. Die Marke proxomed mit allen bisherigen Eigen- und Handelsprodukten bleibt bestehen, bestehende Verträge und Vereinbarungen bleiben ebenfalls uneingeschränkt gültig. Die proxowell GmbH in Luhden, bisher 100-prozentige Tochterfirma der proxomed Medizintechnik GmbH, wird als Hersteller für ausgezeichnete Test- und Trainingsgeräte ebenfalls in die neue PHYSIOMED ELEKTROMEDIZIN AG integriert.

### **Mehr Leistung für Kunden**

„Wir haben heute einen bedeutenden Meilenstein in der langjährigen Geschichte unserer beiden Unternehmen erreicht. Wir sind begeistert von der Fusion mit proxomed und der Chance, unsere Stärken zu vereinen. Die Kombination unserer Produktportfolios wird es uns ermöglichen, als Komplettanbieter aufzutreten und die Bedürfnisse unserer Kunden noch besser zu erfüllen. Wir sind zuversichtlich, dass diese Fusion durch innovative Marktstrategien und internationale Expansion neue Horizonte für zukünftiges Wachstum eröffnet.“, sagt Salim Abu-Abed, CEO von PHYSIOMED.

Marcus Melching, CEO von proxomed, ergänzt: „Die Zusammenlegung beider Firmen eröffnet uns im Gesundheitsmarkt für die bestmögliche Versorgung von Menschen weitreichende Möglichkeiten, von denen insbesondere unsere Kunden und deren Patienten profitieren werden.“

Durch die Fusion entsteht ein dynamisches Unternehmen, das gegenüber den gestärkten regulatorischen Marktzugangsanforderungen über ein breites Spektrum an Know-how, Ressourcen und Technologien verfügt. Kunden werden von noch besseren Lösungen und erweiterter Produktpalette profitieren: Mit der Zusammenführung beider Synergien wird das neue Unternehmen schneller auf sich rasant verändernde Kunden- und Marktanforderungen reagieren können. Für eine höhere Kundenzufriedenheit und gesteigerten Kundenerfolg.

Pressekontakt:

PHYSIOMED:

Berit Garbrecht

Head of Marketing

Telefon: +49 9126 2587-22

E-Mail: [berit.garbrecht@physiomed.de](mailto:berit.garbrecht@physiomed.de)

proxomed:

Carola Hermsdörfer

Head of Marketing

Telefon: +49 6023 9168-52

E-Mail: [carola\\_hermsdoerfer@proxomed.com](mailto:carola_hermsdoerfer@proxomed.com)

Über PHYSIOMED: Die PHYSIOMED ELEKTROMEDIZIN AG ist einer der führenden Hersteller von High Quality Produkten für klassische und innovative physikalische und biomechanische Diagnostik- und Therapieformen in den Bereichen Rehabilitation, Sport und ästhetische Medizin. Mit 50 Jahren Erfahrung steht für herausragende Qualität der Produkte, innovative technische Lösungen, hervorragendes Preis-Leistungs-Verhältnis sowie vollkommen neue therapeutische Ansätze.

Über proxomed: proxomed ist einer der führenden Anbieter von Diagnostik- und Trainingsgeräten. Als Komplettanbieter von Trainingstherapielösungen decken die Produkte, Softwarelösungen und effizienten Abrechnungskonzepte nahezu alle Bereiche des Gesundheitsmarktes ab. Durch den besonders engen Dialog mit Kunden und Partnern seit mehr als 35 Jahren hat sich proxomed als zuverlässiger Partner von Krankenhäusern, Rehabilitationseinrichtungen, Gesundheits- und Fitnesszentren international etabliert.



*Der neue Vorstand: Marcus Melching und Salim Abu-Abed*